
시정질문(답변)서

【도시국】

□ 질문의원 : 변채옥 의원

○ 시민의 강과 호수공원은 휴식공간이 매우 미흡하고 보수공사 한  

시 하다고 보는데 그에 한 정비 책은?

( 답   변 )

○ 시민의 강은 2003년에 조성된 우리시의 유일한 수변공간임.

○ 그 동안 미흡한 시설을 더욱 보완하기 해 수생식물 식재, 수변 자연석 

쌓기, 운동시설 설치 등 다양한 보완작업을 실시하 음에도 녹지 에 식재된 

수목의 성장지연으로 휴식공간으로의 기능을 다하지 못하고 있는 실정임. 

○ 따라서 2008년 가을에는 산책로변에 형수목 보식과 억새길을 새롭게  

조성해서 걷고 싶은 거리, 찾고 싶은 거리를 조성할 계획이며, 2009년에는  

수질정화를 한 물아카시아, 수련 등 수생식물과 산책로변에 야생화  

단지를 조성하여 시민  학생들에게 볼거리 확  제공  자연생태  

학습장 역할을 할 수 있도록 하겠음.

○ 호수공원 내 수목성장 지연으로 인한 그늘부족 상을 해소하기 해   

2008년 춘기에 상록수인 소나무와 잣나무를 식재하 으며, 앞으로도 주택  

재건축지 등에서 나오는 수목을 호수공원으로 이식하고, 매년 연차 으로  

배수불량지 토양개량  활착이 용이한 수종으로의 교체식재를 실시하여 

녹음이 우거진 공원이 조기에 완성되도록 하겠으며

○ 산책로 훼손부분에 하여는 부분보수를 하 으나 2009년에 산을   

확보하여 이용시민들에게 불편이 없도록 정비보수 하겠음.




